
Накануне юбилея 

Юбилей школы - это не просто календарная дата, а бережно хранимая традиция. 

Каждый человек начинает свой путь к знаниям со школы. Юбилей школы – это, 

безусловно, важный праздник для всех, кто тут работает, учится, а ещё для родителей, 

для жителей микрорайона. Ведь школа – это центр жизни. 

Накануне 55-летия школы №10 ученики 11-ого класса взяли интервью у 

директора Денисовой Н.В. 

Журавлёв Александр: 

- Надежда Владимировна, 18 декабря школа празднует день рождения. 

Расскажите, каково работать в школе с 55-летней историей? 

- Сложно, но интересно. Сложность заключается в том, что за 55 лет произошли 

изменения, которые коснулись не только директора школы, но и всего коллектива: 

педагогического, ученического и родительского. С этими изменениями приходится 

жить и внедрять что-то новое, а это уже интересно. Коллектив нашей школы – это 

учителя с высшим образованием, но у каждого свой характер, свой творческий 

потенциал. Я стараюсь быть объективной ко всем и характеризовать их деятельность по 

профессиональным признакам. Умение руководить людьми – это трудный процесс, не 

каждому это удаётся. Значит, и интересно работать, и сложно. И так не только в нашей 

школе, которой исполняется 55 лет, а в любой, даже в той, которой всего год. 

 Ильичёва Люба: 



 - Просматривая редкие материалы об истории школы на сайте учреждения, 

хочу у Вас спросить, какая страничка школьного музея Вам особенно дорога, 

памятна, всегда вызывает отклик в вашем сердце? 

- Хороший вопрос. Вы понимаете, что я закончила эту школу давным-давно, ещё в 

прошлом веке, я в ней училась с четвёртого класса, потом я пришла в эту школу как 

учитель. И как вы думаете, какая страничка мне дорога? Они мне все дороги, потому 

что со школой №10 связана большая часть моей сознательной жизни. Разве не дорога 

мне такая страница, как «Истоки школы». Речь идёт о первой администрации, о первом 

директоре, имя которого носит наша школа. Это Агеев Александр Нестерович. Он вёл 

у меня уроки литературы и русского языка. Это был учитель от Бога, мы слушали его 

как завороженные. А вот страница «Выпускники». Многих помню поимённо, но 

особенно самых ярких: трудолюбивых, талантливых, ответственных и 

целеустремлённых. Вы, ребята, наверное, уже поняли, что отличниками становятся 

именно те, которые обладают этими качествами. Очень дорога мне страничка «Учёба и 

труд вместе идут». Помню, как нас принимали в пионеры, и мы с гордостью носили 

красные галстуки, ведь пионер был всем ребятам пример. В комсомол вступали с 14 лет 

самые достойные ученики. А сколько дел было, не перечесть. Успевали учиться, 

собирали макулатуру, помогали с уборкой урожая в посёлке Отрадное. Тогда принципы 

жизни были другие. Когда мы в то время учились в школе, у нас было развито чувство 

коллективизма. Сильные в учёбе помогали слабым, оставались после уроков, 

занимались с ними. Сейчас поменялись жизненные принципы. Преобладает 

индивидуализм. Каждый сам за себя. Ещё одна, я считаю, важная страница – это 

патриотическое воспитание, создание клуба «Искатели». Школьники конца 

семидесятых прошли по местам боевой славы 91-ой танковой бригады, воевавшей в 

годы Великой Отечественной войны. Молодое поколение должно не только помнить о 

подвигах наших предков, но сохранять и преумножать все, что создано до нас и для нас. 

Не могу не сказать об учителях, с которыми работала и продолжаю работать по сей 

день. Педагогами по призванию, работающими в школе не один десяток лет, являются 

учителя русского языка и литературы Осипова Н.И., Савенкова Г.Ю., Минайлова Г.Ю., 

математики – Ремез С.Ф., Сердюкова Н.Ю., географии – Косарева С.Н., химии – 

Свиридова М.И., биологии – Задорожнова М.В., физической культуры – Качурин И.В., 

истории – Водолазков С.В., музыки – Мищенко Н.А., учитель ИЗО, методист Голотина 

О.В., учителя начальных классов –Дряглева З.И., Ткачева Л.Ю., Серербрякова И.И., 

Кузнецова Т.А., Шмагайлова Г.Б., Попова М.Н. Все знают, что наши ребята по 

результатам ЕГЭ практически ежегодно - одни из лучших в городе. Ясно, что учителя 

работают на совесть, да и дети ответственные, а родители заинтересованы в том, чтобы 

дети получали образование. Выходит, что все странички нашего школьного музея мне 

очень дороги. 

Исмаилова Тамара: 

- Надежда Владимировна, Вы работаете в школе директором с 2001 года. Что 

нового Вам удалось привнести в неё за это время? 

- Не я привнесла что-то новое, а жизнь. Началось это с конца 90-х годов, когда 

произошли изменения в законе об образовании, введены новые государственные 



образовательные стандарты, изменилась форма сдачи выпускных экзаменов, стали 

проводиться конкурсы: всероссийские и областные по внедрению инновационных 

образовательных программ. Школа трижды участвовала в областных конкурсах и 

трижды выигрывала по 500000 рублей, что позволило модернизировать материально-

техническую базу. В этом учебном году участвовали в программе инициативного 

бюджетирования, по итогам голосования учащихся, родителей, педагогов вышли 

победителями, в результате чего был отремонтирован спортивный зал.  Потом пришло 

время цифровых технологий. Переход к электронным журналам и дневникам. Ещё 

одним новшеством можно считать дистанционное обучение, пришедшее к нам в 2020 

году во время введения ограничительных мер, связанных с угрозой распространения 

коронавирусной инфекции. Получается, что я, учитывая новшества, которые 

преподносила жизнь, направляла коллектив, организовывала, разъясняла, словом, 

делала всё, чтобы все эти изменения были приняты и поняты. 

Ильичёва Люба: 

- Скажите, какие мероприятия запланированы в школе к юбилею? 

 - Мероприятий много, скажу о наиболее ярких. Это акция «55 пятёрок школе от 

класса». Цель данного мероприятия – мотивировать учеников на отличную учёбу. На 

официальном сайте школы можно будет увидеть зажигательные номера 

художественной самодеятельности со школьного праздничного конкурса «Сами с 

усами». Создание фотозоны в рекреациях школы. Ведь это возможность, например, 11-

ому классу сделать фото на память, чтобы, уйдя из школы, вы могли посмотреть на них 

и вспомнить школьные годы. Для выпускников, а вы являетесь таковыми, особое 

задание – капсула времени. Это послание будущим ученикам будет храниться в музее, 

а спустя годы она будет открыта. Будут проведены тематические экскурсии в школьный 

музей, которые завершатся выявлением лучших знатоков истории школы в процессе 

викторин, которые будут проводиться по классам. А нарядить школу-именинницу к 

празднику - задача каждого классного коллектива. Конечно, из-за пандемии нет 

возможности проводить массовые мероприятия, но все, что в наших силах, мы 

постараемся сделать. 

 Исмаилова Тамара: 

 - Что Вы, как директор школы, пожелаете родителям, детям и педагогам в 

этот праздничный день?  

- Поздравляю нашу школу с юбилеем. Желаю всем здоровья, мира, высоких 

стремлений и больших возможностей. Пусть наша школа всегда славится 

талантливыми учениками, честными победами, добрыми сердцами, слаженными 

коллективами, веселыми улыбками. Пусть ваши мечты сбываются, а наша школа всегда 

открывает двери для тех, кто жаждет знаний. 

Поблагодарив за беседу, старшеклассники быстрым шагом отправились в свой 

кабинет. Да, жизнь в школе почти прожита. Теперь, когда ребята оглядываются на свой 

пройденный путь, они невольно задаются вопросом, уже обращённым к себе. Чему 

посвятить свою жизнь, какой цели? Хочется верить, что ответ им уже подсказала родная 

школа. 



 


